

## Von Spanien.

Welches sind  
seine andern  
Städte ?

Die andern beträchtlichsten Städte in dieser Provinz sind Quadiz und Malaga, zwei Bisthümer. Diese letztere ist sehr und hat einen guten Hafen. Die Weine, die man daran zieht, sind in ganz Europa bekannt.

Was liegt das  
Königreich  
Murcia ?

Das Königreich Murcia ist eine kleine Provinz, welche gegen Morgen vom Königreich Granada liegt. Sein Erdreich ist trocken. Man zieht daran vorzügliche Baumfrüchte, und man erzieht darinnen eine ungeheure Menge Seidenwirmer, welche die vornehmsten Kunstwerke der Einwohner ausmachen.

Welches ist die  
Hauptstadt be-  
selbst ?

Seine Hauptstadt ist Murcia an dem Flusse Segura, ein Erzbistum, eine große und volksreiche Stadt. Das merkwürdigste darinnen ist der Bischöfthof ihrer Kathedrale, auf welchen man in einem Wagen fahren kann.

Was für ande-  
re Städte gibt  
es darinnen ?

Man findet auch darinnen Cartagena, eine sehr alte und feste Stadt. Dieses ist der beste Hafen in Spanien, und der Ort, wo man gewöhnlich die Kriegsschiffe verübt. Der Bischoff von Murcia hat daselbst seine Residenz.

Was ist das  
Königreich Va-  
lenzia ?

Das Königreich Valenzia, gegen Morgen vom Königreich Murcia, ist eine der feuchtbarsten und angenehmsten Provinzen in Spanien: sie ist ebenfalls volltrockn, und hat an Wein, Tee, Öl und allerley Baumfrüchten einen Überfluss.

Welches ist sei-  
ne Hauptstadt ?

Seine Hauptstadt ist Valenzia am Guadale-  
vart, ein Erzbistum, und eine große und wohl  
gebauete Stadt. Man verfertigt daselbst eine  
große Menge verschiedener seltsamer Dinge.

Welches sind  
seine andern  
Städte ?

Seine andern vornehmsten Städte sind Ali-  
cante, eine Festung und Hafen, woselbst ein